

TV 1861 Bieber

Abteilung Tischtennis



Tischtennisabteilung im Jubiläumsjahr mit zwei Meisterschaften und einer Vizemeisterschaft

Die Tischtennisspieler des Turnvereins 1861 Bieber haben in ihren Mannschaftsspielen in der Spielrunde 2010/2011 hervorragende Leistungen gezeigt und den Verein im Jubiläumsjahr tabellarisch an vorderster Stelle präsentiert. Die drei Herren-Teams haben zwei Meisterschaften und einen zweiten Platz (Vizemeister) eingespielt. Die 1. Mannschaft belegte in der Bezirksoberliga den 1. Platz, die 2. Mannschaft in der Bezirksklasse ebenfalls den 1. Platz und die 3. Mannschaft hat in der Kreisliga mit dem 2. Platz abgeschlossen. Für die 1. und 2. Mannschaft bedeutet der Meistertitel den direkten Aufstieg in die nächst höhere Spielklasse. Die 3. Mannschaft hat mit dem Erreichen des 2. Platzes die Relegation geschafft und spielt am 15.05.2011 in der Turnhalle der Rudolf-Koch-Schule, Offenbach, noch um den Aufstieg in die Bezirksklasse. Fans, die uns unterstützen, sind herzlich willkommen.

Eine souveräne Leistung zeigte unsere 1. Mannschaft vom ersten bis zum letzten Mannschaftsspiel. Sie wurde in der Bezirksoberliga unangefochten Meister und damit Aufsteiger in die Verbandsliga.

Nach der Vorrunde lag die Mannschaft bereits mit vier Punkten Vorsprung in Führung. Schon vier Spieltage vor Abschluss der



1. Mannschaft

von links, stehend: Peter Zwanzig, Thorsten Hinkel, Gerald Schulze,
davor: Stefan Appel, Gunter Büchner, Markus Bahn

Rückrunde war der Vorsprung auf zehn Punkte ausgebaut und der Aufstieg perfekt. Mit ausschlaggebend für die klasse Saisonleistung war die mit 54:17 gute Doppelbilanz. So standen die drei Stammdoppel Appel/Hinkel, Bahn/Büchner und Schulze/Zwanzig auf den Plätzen 1, 2 und 6 der Doppelrangliste. Auch in der Einzelwertung konnten sich die sechs Spieler gut platzieren.

Die 2. Mannschaft musste in der Vorrunde drei Niederlagen hinnehmen und kam mit fünf Punkten Abstand auf die vom ersten Spieltag an führende Mannschaft der DJK-Spvgg. Mühlheim auf Platz vier. Mit einer geschlossenen kämpferischen Mannschaftsleistung und der besten Rückrundenbilanz, bei neun Siegen und zwei Unentschieden, konnten die Mühlheimer noch abgefangen werden. Am Freitag, 08.04.2011, dem letzten Spieltag, kam es dann in der TV-Halle zwischen Bieber und Mühlheim zu einem



2. Mannschaft

von links: Kevin Pfülb, Manfred Mauer, Gerhard Müller, Reinhold Scheidler, Matthias Kaminski, Tung Le
zur Mannschaft gehört noch: Helmut Stiefel

echten Endspiel. Mühlheim hatte vor Spielbeginn noch zwei Punkte Vorsprung. Unsere Zweite musste also gewinnen. Für Spannung war gesorgt. Unsere Spieler wurden lautstark durch die erste und dritte Mannschaft sowie Zuschauer und Ersatzspieler angefeuert und unterstützt. Über ein 1:2 nach den Eröffnungsdoppeln erkämpfte unsere Mannschaft zur Halbzeit eine 5:4 Führung. Immer wieder

lautstarke Anfeuerung auf beiden Seiten. Es knisterte in der Halle. Vor dem abschließenden Doppel lag Bieber mit 8:7 in Führung. Kaminski/Scheidler machten mit einem 3:1 den neunten Punkt und den 9:7 Sieg perfekt. Im letzten Saisonspiel hat es unsere 2. Mannschaft noch geschafft, den bisherigen Tabellenführer bei nun gleichem Punktestand, jedoch besserem Spielverhältnis, noch zu überholen. Mit dem 1. Platz und der Meisterschaft war der Aufstieg in die Bezirksliga geschafft.

Die 3. Mannschaft startete, nach vorjährigem Aufstieg, in die neue Spielrunde mit dem Ziel, die Spielklasse zu halten. Bereits am Donnerstag, 07.04.2011 absolvierte sie ihr letztes Punktspiel. Mit



3. Mannschaft

von links: Dieter Schmidt, Detlef Binz, Marc Scheidler, Dirk Matthäus, Patrik Ochsenhirt, Günter Zuleger, Rainer Ortel
zur Mannschaft gehören auch: Harald Erlbruch, Friedrich Küchler, Andreas Leonhardt, Jörg Ott, Günter Zwanzig

einem 9:7 Sieg wurde, insgesamt doch etwas überraschend, der 2. Platz behauptet und die Vizemeisterschaft erreicht. Nach der Vorrunde stand die Mannschaft, wie die Zweite, ebenfalls nur auf Platz vier. Jedoch mit der zweitbesten Rückrundenbilanz spielte sich das Team noch auf Platz zwei vor. Bemerkenswert ist, dass Bieber als einzige Mannschaft dem Tabellenersten eine Niederlage beibringen konnte. Hervorzuheben ist, dass Patrik Ochsenhirt in der Rückrunde an allen Spielen eingesetzt war und mit 13:0 Spielen ungeschlagen blieb. Der gute Tabellenplatz resultierte auch aus einer geschlossenen Mannschaftsleistung. Jeder der zehn eingesetzten Spieler steuerte seine Spielpunkte zum guten Ergebnis bei. Alle erspielten einen positiven Bilanzwert.

Das diesjährige gute Abschneiden wurde im Anschluss an das letzte Punktspiel auch gleich in unserem Clubraum begossen.

Die Abteilungsleitung gratuliert allen drei Teams für die erzielten Erfolge und dankt jedem Spieler für seinen guten mannschaftlichen Einsatz.

Weiterhin gutes Spiel wünschen

Rainer Ortel - Matthias Kaminski - Stefan Appel

11.04.2011